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Niederschrift 

 
über die Wahlen der konstituierenden Sitzung des 

Bezirksschulbeirates Charlottenburg – Wilmersdorf 

am 08.01.2015 

 

Beginn: 19.45 Uhr        Ende: 21.10 Uhr 

 

TOP 1: Begrüßung 

Die Bezirksstadträtin Frau Jantzen begrüßt die Versammlung.  

Es wird festgestellt, dass ein Drittel der Mitglieder des Ausschusses (26 stimmberechtigte 

Mitglieder von 36 Mitgliedern) anwesend sind ( § 116 Abs. 3 SchulG). Aus den Schulen in 

freier Trägerschaft ist 1 Mitglied mit beratender Stimme anwesend. 

 

TOP 2: Protokollführung 

Für die Protokollführung wird Herr Lehmann vorgeschlagen. Es gibt keine Einwände. 

 

TOP 3: Wahl einer/eines Vorsitzenden 

 

Bevor der Wahlgang gestartet wird gibt es durch den Vorsitzenden Herr Semler einen kurzen 

Rechenschaftsbericht über die Arbeit des vergangenen Jahres und die weiteren Ziele. 

 

Es werden vorgeschlagen: 

Herr Sebastian Semler (BEA) Goethe - Gymnasium 

Der Vorgeschlagene ist zur Kandidatur bereit. Er wird in offener Wahl einstimmig bei einer 

Enthaltung gewählt. 

 

Herr Semler nimmt die Wahl an. 

 

 

TOP 4: Wahl der stellvertretenden Vorsitzenden 

Die Zahl der stellvertretenden Vorsitzenden wird auf 6 festgelegt und einstimmig 

angenommen. 

Es werden vorgeschlagen: 

Herr Günter Peiritsch (BEA)  Wald - Grundschule 

Frau Alisa Gericke (BSA)  Friedensburg - Oberschule 

Herr Simon Houtermann (BSA) Walther – Rathenau - Gymnasium 

Herr Joachim Koschinski (BLA) Goethe – Gymnasium 

Frau Karin Bergmann (BLA)  Schiller – Gymnasium 

Herr Herbert Saul  ISS - Wilmersdorf 

 

Die Vorgeschlagenen sind zur Kandidatur bereit und werden in offener Wahl einstimmig bei 

2 Enthaltungen gewählt und nehmen die Wahl an. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

TOP 5 Wahl eines/einer Vertreters/Vertreterin als beratendes 

Mitglied für den Jugendhilfeausschuss der BVV und 

dessen/deren Stellvertreters/Stellvertreterin 

 

Es wird vorgeschlagen: 

Herr Herbert Saul (BEA)   ISS – Wilmersdorf 

 

Der Vorgeschlagene ist zur Kandidatur bereit. Er wird in offener Wahl einstimmig bei 2 

Enthaltungen gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Als Vertretung wird vorgeschlagen: 

Frau Birgit Sonnert (BEA)     Cecilien – Grundschule 

 

Die Vorgeschlagene ist zur Kandidatur bereit. Sie wird in offener Wahl einstimmig gewählt  

und nimmt die Wahl an. 

 

 

TOP 6 Wahl von einem/einer Vertreter/Vertreterin für den 

Migrationsbeirat 

 

Frau Jantzen berichtet über die Arbeit im Migrationsbeirat. Nun gibt es wieder die  

Möglichkeit, für den BSB ein Mitglied aus den Reihen zu wählen. 

Gemäß Geschäftsordnung des Migrationsbeirats ist die Dauer des Mandats ist nicht an den 

üblichen Turnus der BSB-Wahlen gekoppelt, sondern geht bis zum Ende der Amtsperiode der 

BVV, d.h. bis September 2017; das Mandat erlischt vorher bei Ausscheiden aus dem BSB 

oder bei Rücktritt von diesem Mandat. 

 

Es wird vorgeschlagen: 

Frau Ghadban (BEA)   Schule am Schloss 

 

Die Vorgeschlagene ist zur Kandidatur bereit. Sie wird in offener Wahl einstimmig bei einer  

Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Als Vertretung wird vorgeschlagen: 

Herr Herbert Saul (BEA)   ISS – Wilmersdorf 

 

Der Vorgeschlagene ist zur Kandidatur bereit. Er wird in offener Wahl einstimmig bei einer  

Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

 

TOP 7 Verschiedenes 

 

Das Protokoll der vergangenen Sitzung wird mit einem Änderungswunsch angenommen. 

 

Es werden 3 Anträge verlesen und diskutiert. 



 

Antrag 1: Mediennutzung und IT – Einsatz an Schulen konsequent unterstützen 

 

Der Antrag wird mit 16 Ja / 3 Nein Stimmen bei 6 Enthaltungen angenommen 

 

Antrag 2: Administration des E – Mail Verteiler des BSB 

 

Der Antrag wird mit 23 Ja / 0 Nein Stimmen bei 2 Enthaltungen angenommen. 

 

Antrag 3: Aufgaben der Regionalen Datenschutzbeauftragte fokussieren 

 

Nach einer Diskussionsrunde wird der Antrag verschoben. Es sollen Änderungswünsche im 

Vorfeld zu einer Neueinreichung auf der nächsten Sitzung eingereicht werden. 

 

Einige Termine werden bekannt gegeben. 

 

 

 

 

Lehmann 


